

La société [ETABLISSEMENTS DECAYEUX](http://www.decayeux.com) / T : 08.25.00.34.80 (siège à Feuquières-en-Vimeu) est spécialisée dans la fabrication de boîtes aux lettres en métal. Installée depuis 1872 dans la Somme, l'entreprise lance son nouveau concept MyColisBox, qu'elle présentera au CES de Las Vegas, le rendez-vous international de la high tech. Cette boîte au lettre connectée, dont la commercialisation est prévue l'an prochain, permet d'envoyer des messages à un acheteur lorsque son colis est arrivé, et permet également de redéposer le colis si il doit être réexpédié au vendeur. Fruit de plusieurs mois de développement et d'un investissement de 600 000 euros, l'innovation de Decayeux permet d'obtenir une boîte connectée, parfaitement sécurisée, et avec une consommation électrique limitée. L'entreprise, qui réalise un chiffre d'affaires de 38 millions d'euros, dont 60% sur les particuliers, cherche à conquérir 20% du marché des boîtes individuelles d'ici cinq ans.

www.decayeux.com